

Rayon Polar



La Unidad



Nathalie Poza : Carla Torres ||| Michel Noher : Marcos ||| Marian Álvarez : Miriam
||| Luis Zahera : Sergio ||| Raúl Fernández : Roberto ||| Carlos Blanco Vila :
Ramón ||| Hamid Krim : Abdel Khader Maalouf ||| Mourad Ouani : Tarek ||| Fele
Martínez : Sanabria ||| Francesc Orella : Jesús Jiménez ||| Aroa Rodríguez : Kala |||
Pepo Oliva : Alberto Torres ||| Aube Bersabé : Lúa ||| Fariba Sheikhan : Nawja |||
Sara Sanz : Noe ||| Amine Leony : Amine ||| Moussa Echarif : Myaz-Rodríguez |||
Bouzan Hadawi : Nadim Au Garheeb ||| Said Le Mouden : Salah Au Garheeb |||
Lourdes Bermúdez : BASMA ||| Jaime Nava d'Ollano : Chef équipe GEOs

Création : Dani de la Torre

Réalisation : Dani de la Torre, María Nieto

Écriture : Dani de la Torre, Alberto Marini, Alberto Marini, Amèlia Mora



Lors d'une opération, conjointement menée en France, au Maroc et en Espagne, visant à démanteler une filière escortant des femmes en Syrie, l'unité anti-terroriste espagnole appréhende un terroriste ardemment recherché.

Qu'est-il venu superviser en Europe ?

La unidad dirigée par Nathalie Poza (Nathalie Poza 1) se met en alerte et aussi bien en Catalogne qu'à Madrid, à Tanger ou à Lagos ses agents scrutent le moindre mouvement.

Dès le premier épisode, qui s'ouvre sur l'opération de démantèlement de la filière terroriste, le regardeur comprend qu'il va être mis en présence d'un objet filmique d'une qualité remarquable. Et les épisodes qui suivent ne le démentiront pas. Puissance, nervosité, suspense, angoisse sont au rendez-vous de cette série de classe exceptionnelle, exceptionnelle par le jeu de ses acteurs qui incarne jusqu'au palpable leurs personnages (2), exceptionnelle par le sujet qu'elle affronte de front, sans pathos ni fioriture, dans toute son horreur, son inhumanité, exceptionnelle par les moyens dont elle dispose (3) et qu'elle exploite à très bon escient.

« La Unidad » n'existe pas comme telle, mais ces agents infiltrés, ces soldats de l'ombre, leurs exploits clandestins dans la lutte contre le terrorisme, existent bel et bien et c'est à eux que Dani de la Torre et Alberto Marini rendent hommage.

1- https://fr.wikipedia.org/wiki/Nathalie_Poza

2- En particulier Hamid Krim et Mourad Ouani qui campent les terroristes

3- Elle aurait bénéficié d'un budget de dix millions par épisode.

Par l a
Le 2021-09-09



Episode 1



Marian Álvarez

Au hasard d'une opération de routine contre un réseau de recrutement islamiste, l'unité antiterroriste de la police espagnole trouve Salah Al Gahreeb, l'un des chefs spirituels djihadistes, à Melilla.

Programme TV



Episode 2



Nathalie Poza

Après l'attentat de Toulouse, la cellule menée par Kader passe la frontière espagnole après avoir volé des explosifs dans une carrière des Pyrénées. Les trois terroristes se cachent à Salt, en attendant de pouvoir exécuter leur plan.



Episode 3



La disparition soudaine de Myaz tire la sonnette d'alarme et concentre les recherches de Marcos et de son équipe sur Salt et ses alentours. Les milieux proches du radicalisme sont mis sous pression et l'infiltration de la communauté islamique redouble d'intensité... en vain. Marcos se sent responsable de ce qui a pu arriver à son agent infiltré.

Programme TV



Episode 4



Marcos mène les recherches contre les terroristes en fuite dans toute la région. Il pense que sans armes et sans soutien logistique, ils ne pourront pas s'échapper longtemps. Ils ont pris un couple en « otage » et le couple est retrouvé mort...

programme TV



Episode 5



Salah Al Garheeb se suicide dans sa cellule. Les supérieurs de Carla sont soulagés de cette disparition, mais la chef de l'unité anti-terroriste y voit plutôt un coup monté. Elle découvre que le leader djihadiste avait pu communiquer avec d'autres détenus dévoués à la cause islamique grâce à son avocat.

Programme TV



Episode 6



L'unité anti-terroriste peine à se remettre de la tragédie. Malgré la douleur et le sentiment d'impuissance causés par l'attentat, l'enquête doit se poursuivre. La priorité est de mettre la main sur Kader et Tarek, et d'éviter que les armes chimiques ne soient distribuées en Espagne et en Europe.